
             
 

 
 

 
 

副校長  足立 真弓 
 

 ピンと張り詰めた冷たい空気が肌を刺し、まだまだ冬の装いを残す中に、葉にギュッと

くるまれた蕗の薹が顔を出しているのを見つけ、春が静かに近づいているのだと、少し嬉

しくなりました。冬の間に芽吹きの準備をし、暖かな日差しの訪れとともに新しい命を一

気に咲かせる木々や花々。その姿は、今、次の一歩を踏み出そうとしている生徒の姿に似

ています。 
 さて、２月５日（金）に、学習発表会が開催されました。歌、ダンス、劇・・・どの学

年のどの発表も、胸が熱くなるほど見ている者を感動させるものでした。感動を呼び起こ

したものは何だったのでしょうか。周囲の心を動かそうとか、上手くやろう、感動させよ

うと意識したものではなく、生徒一人ひとりの「本気の姿」「一所懸命の姿」に、観客は

心を揺さぶられたのです。人に与えた感動は、称賛となり、自分のところに自信と喜びと

なって帰ってきます。発表会を終えた後の生徒たちの表情や姿からは、達成感に満ちた、

自信に溢れた逞しさが感じられました。 
１年生は２年生に、２年生は３年生に、そして３年生は社会人へと、進級、巣立ちの春

です。新たに踏み出す１年も、発表会で見せてくれたように、それぞれの目標に向かって

本気で取り組んでくれることを願っています。これまでに得た自分の力を信じ、とにかく

自分の「今」を本気で生きる。それはちゃんと生きる、とか熱く生きる、という意味では

なく、迷いながら、とまどいながらも、目指すところを見失わず、目の前のことに全力投

球することだと思います。そして、二つ橋は、保護者のみなさんとともに、その姿を応援

する１番の応援者でありたいと思います。 
 

学習発表週間がありました 
２月１日（月）～２月５日（金）は学習発表会＆授業参観週間でした。最終日のステー

ジ発表では歌、演奏、ダンス、演劇、活動報告等があり、すべてのステージが大盛り上が

りでした。練習した成果が十分に発揮できたのではないでしょうか？当日までの努力や本

番に緊張しながらも成功した経験を自信にして、今後の学校生活や卒業後の生活に活かし

ていきましょう！ 

＊ワークショップではDAPUMPのKIMIさんがダンスを教えてくれました。みんな元気いっ

ぱい、笑顔いっぱいで楽しい時間を過ごすことができました。KIMIさんのブログにも当

日の写真がアップされていますのでぜひチェックしてみて下さい。 
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○1 年生 

学習発表週間、多くの保護者の皆様に参観していただきありがとうございました。 

1 学年の前向きで明るい雰囲気、感じ取っていただけましたでしょうか。2，3 年生

の学校行事を心から楽しむ態度を受け継ぎ、さらに生き生きとした学校生活を送ってほ

しいと思います。 

  翌週からは、第 2 回職場見学の準備を行っていました。楽しむときは大いに楽しみ、

真剣な場面では取り組む。こういった切りかえも、しっかりできるようになっています。 

  いよいよ学年末、１年間をふりかえり、意欲をもって進級していけるよう指導してい

きます。 

○２年生 

学習発表会では、音楽とスポーツの発表、自立ミュージックの発表を行いました。 

合唱・ストンプ・ダンスを行い、練習を積み重ねてきた結果、素晴らしい発表になりま

した。職員も生徒も気持ちがひとつになり、とてもいい思い出となりました。 

  自立ミュージックは、ギターやハンドベル、ドラムやキーボードなど、多彩な楽器を

使い、楽しい発表となりました。 

  学習発表会が終わって、学年内には今までにも増して楽しい雰囲気が広がっています。

この雰囲気が、授業にも前向きにとりくむ原動力となっています。 

○３年生 

学習発表会では 1 年生の時は「100 万回生きたねこ」という題材での『ポエトリー・

リーディング(声のトーンやボリュームを使い分ける等の演劇的要素を含んだ…詩の朗

読・歌)』が大好評でした。2 年生の時は「あなたへ贈るメッセージ」というタイトル

で、英語の歌や合唱にメッセージをまぜながら表現しました。今年は「青い鳥」の劇に

チャレンジ、各クラス毎に計 6 場面で物語を展開しました。セリフにアドリブやギャ

グを入れたり‥発表に向けて生徒たちの意気込みは年々強まり、元気いっぱいの学年チ

ームカラーがよく出ていたと思います。 

 仲間とともに楽しみ、時にはぶつかり‥そんな学校生活もあとわずかとなりました。

みんなとの思い出を胸に、立派な社会人になってくれると期待しています。 

○保健室から 

２月の学習発表会では、保健安全委員会の日頃の活動を音楽とダンスに乗せて発表し

ました。また、毎日の健康観察や身だしなみチェックの集計をグラフにし、体育館の壁

に掲示しました。 

保健安全委員会は多くの仕事がありますが、委員会のメンバーはとても頑張っていま

す。一つ一つの仕事も４月に比べて丁寧に素早くできるようになりました。 

今年度も残すところわずかとなりました。体調をくずさず、元気に生活していきまし

ょう。 

○「横浜市立二つ橋高等特別支援学校 Web サイト」  

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/ss/futatsubashikoto/ 

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/ss/futatsubashikoto/

